

Herrero de Miñón inaugura una jornada sobre la reforma de la Constitución - Levante - 09/05/2017

Herrero de Miñón inaugura una jornada sobre la reforma de la Constitución

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ El Centre Cultural La Nau acoge hoy martes una charla sobre la posible reforma de la Constitución entre Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, consejero permanente de Estado y uno de los ponentes de la Constitución de 1978, y Santiago Muñoz Machado, miembro también de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, secretario de la Real Academia Española (RAE), catedrático de Derecho y doctor Honoris Causa por la Universitat de València.

El acto tendrá lugar en el paraninfo de la Universitat de València a las 19 horas y supone el inicio del ciclo *Diálogos ante una eventual reforma de la Constitución*, organizado por la Cátedra Cañada Blanch de Pensamiento Contemporáneo de la Universitat de València. El ciclo se enmarca en las actividades para dar cauce a actividades investigadoras en torno a cuestiones sociales relevantes por su actualidad. Los diálogos forman parte del objetivo de crear foros de debate sobre temas especialmente abriendo caminos de diálogo.

Rodríguez de Miñón es uno de los denominados siete padres de la Constitución. Fue portavoz de UCD y posteriormente de Alianza Popular. Luego ocupó cargos relevantes en el PP hasta 2004.